

Ein aufregender Start für die Mädchenfußballmannschaft der Gregor-Mendel-Realschule: Bronzemedaille bei der Stadtschulmeisterschaft

Heidelberg, 24. April 2024 – Der Tag wird den Schülerinnen der Gregor-Mendel-Realschule lange in Erinnerung bleiben. Zum ersten Mal trat ihre neu gegründete Mädchenfußballmannschaft bei der Stadtschulmeisterschaft im Fußball an und zeigte dabei eine beeindruckende Leistung. Das Turnier fand auf dem Gelände der SG Heidelberg-Kirchheim statt.

Die Mannschaft, bestehend aus Schülerinnen der Jahrgänge 2010 bis 2012, war sichtlich aufgeregt. “Die Nervosität war spürbar, aber gleichzeitig war da auch eine große Vorfreude und Energie”, berichtet Sportlehrerin Mirjam Schubert. “Für viele der Mädchen war es das erste Mal, dass sie an einem solchen Wettbewerb teilnahmen.”

Insgesamt traten drei Mädchenmannschaften in dieser Altersklasse an. Die jungen Spielerinnen der Gregor-Mendel-Realschule kämpften tapfer und zeigten trotz des wechselhaften Aprilwetters – das von Regenschauern über Sonnenschein bis hin zu Schnee reichte – eine bemerkenswerte Ausdauer und Teamgeist.

In den Spielen zeigten die Mädchen großes Engagement und Durchhaltevermögen. Bei der starken Konkurrenz belegten sie am Ende den dritten Platz. “Wir sind unglaublich stolz auf unsere Mädchen”, sagte Schulleiterin Frau Anja Rauh. “Sie haben sich großartig geschlagen und bewiesen, dass sie nicht nur sportlich talentiert sind, sondern auch zusammenhalten und sich gegenseitig unterstützen.”

Die Freude war riesig, als die Spielerinnen ihre Bronzemedailien entgegennahmen.

Die Teilnahme an der Stadtschulmeisterschaft war nicht nur sportlich ein Erfolg, sondern auch eine wertvolle Erfahrung für die Schülerinnen. Sie lernten mit Druck umzugehen, sich gegenseitig zu motivieren und gemeinsam für ein Ziel zu kämpfen. “Dieses Erlebnis wird sie sicherlich auch in anderen Lebensbereichen stärken”, betonte Sportlehrerin Schubert.

Aufgrund des großen Erfolgs und der positiven Resonanz wird die Mädchenfußballmannschaft der Gregor-Mendel-Realschule auch im nächsten Jahr sehr gerne wieder an dem Turnier teilnehmen. “Wir haben gesehen, was möglich ist, und wollen im nächsten Jahr noch stärker zurückkommen”, sagte eine Schülerin motiviert.

Die Bronzemedaille bei der Stadtschulmeisterschaft ist für die Mädchenfußballmannschaft der Gregor-Mendel-Realschule nicht nur ein Symbol für ihren sportlichen Erfolg, sondern auch ein Beweis dafür, dass sie mit Leidenschaft und Teamgeist etwas erreichen können.

Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr und sind gespannt, welche Erfolge die Mannschaft der Gregor-Mendel-Realschule noch feiern wird.



